

A. Poirier, Procureur du Séminaire. Le sermon a été fait par M. l'abbé J.-A. Larivée, professeur au séminaire. A l'offertoire des demoiselles de la ville, ont exécuté du chant en partie sous la direction de M. A. Chamberland, organiste de la cathédrale. Dimanche le 3 novembre le sermon a été fait par le Très Rév. P. Antoine. Le Très Rév. Père a dit avec onction quels sont les moyens de soulager les âmes du Purgatoire, et comment, en les employant, on se sanctifie soi-même. Le lendemain sur invitation des MM. du Séminaire le T. R. P. est venu dire la messe de communauté des élèves.

— Par décision de Sa Grandeur Mgr Blais, le Rév. M. Ls.-Alph. Lamontagne est nommé desservant de la paroisse de St-Hubert.

— Du 18 au 21 novembre les Révdes. Sœurs de la Charité de Rimouski ont suivi les exercices d'un *Triduum* préparatoire à une renouation des vœux, prêché par le Rév. J.-B.-A. Bélanger, chapelain.

— Le discours du trône, de la dernière session du parlement provincial mentionne avec plaisir les progrès de l'agriculture et de la colonisation, faits dans la Vallée de la Matapédiac. C'est la première fois, croyons-nous, qu'il est question de la vallée de la Métapédiac dans un document public de cette importance.

Extrait d'une circulaire de Sa Grandeur Mgr
Blais, au clergé, avant son départ pour sa
première visite AD LIMINA. .

Evêché de Rimouski, 1er novembre 1895.

“ Bien Chers Collaborateurs,

I

Pour me conformer aux règles établies par la Consti-